



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

L 600: Sanierung der Friedensbrücke Bammental

25.04.2022



Regierungspräsidium Karlsruhe

Im Auftrag des Regierungspräsidiums Karlsruhe beginnen ab Montag, 2. Mai 2022, die Arbeiten zur Sanierung und Ertüchtigung der Friedensbrücke in Bammental im Zuge der L 600. Die Bauarbeiten finden unter Vollsperrung der L 600 im Bereich der Brücke statt. Der Verkehr wird während der Bauarbeiten über die Industriestraße in Bammental umgeleitet. Im Bereich der K 4160 wird der Verkehr zeitweilig mit einer Ampelanlage geregelt. Die in unmittelbarer Nähe verlaufende Rad- und Fußwegbrücke steht während der Sanierung weiterhin zur Verfügung. Die Sanierungsarbeiten werden voraussichtlich bis Ende September 2022 abgeschlossen.

Bei der Friedensbrücke Bammental handelt es sich um eine historische Sandstein-Bogenbrücke über die Elsenz. Die historischen Steinbögen bleiben bei der anstehenden Sanierung und Ertüchtigung der Brücke erhalten. Die nutzbare Fahrbahn wird von rund 5,2 Metern auf rund 6 Meter verbreitert und damit an die heutigen Verkehrsbedürfnisse angepasst.

Die Kosten der Sanierung belaufen sich auf rund 900.000 Euro und werden vom Land getragen.

Das Regierungspräsidium Karlsruhe bittet die Verkehrsteilnehmenden für die Belastungen und Behinderungen um Verständnis.

Weitere Informationen unter [VerkehrsInfo BW](#) mit aktuellen Informationen zur Verkehrslage und zu Baustellen sowie in der ["VerkehrsInfo BW" - App](#).

Kategorie:

[Abteilung 4 Baustellen Straßenbau Verkehr](#)

Verwandte Nachrichten:

[L 600: Sanierung der Friedensbrücke Bammental](#) (28.03.2023)

[L 600: Sanierung der Friedensbrücke Bammental](#) (16.12.2022)

[L 600: Sanierung der Friedensbrücke Bammental](#) (27.10.2022)